

## **Unit Patroli Sat Samapta Polres Sumbawa Barat Bantu Masyarakat Terdampak Angin Kencang**

**Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.INDONESIASATU.ID](http://SUMBAWABARAT.INDONESIASATU.ID)**

Mar 20, 2025 - 13:53



Sumbawa Barat, NTB – Pada hari Rabu, 19 Maret 2025 pukul 23.00 WITA, Unit Patroli Sat Samapta Polres Sumbawa Barat turun langsung membantu masyarakat yang terdampak angin kencang di kawasan Kemutar Telu Center, Kecamatan Taliwang, Kabupaten Sumbawa Barat.

Ketika hujan deras disertai angin kencang melanda, sebuah gerobak milik masyarakat roboh akibat tiupan angin. Dalam situasi tersebut, petugas patroli menggunakan kendaraan patroli R4 langsung bergerak cepat untuk membantu mengangkat gerobak yang tertimpa, sekaligus memastikan warga di sekitar lokasi tetap merasa aman.

Keberadaan Unit Patroli Sat Samapta Polres Sumbawa Barat berhasil menciptakan situasi yang aman dan kondusif, memberikan rasa tenang bagi masyarakat yang sedang beraktivitas meskipun cuaca buruk melanda. Melalui patroli ini, Polres Sumbawa Barat menunjukkan komitmennya dalam menciptakan kondisi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah hukumnya.

Rangkaian kegiatan patroli ini berjalan dengan aman dan lancar, mencerminkan kehadiran polisi yang selalu siap sedia membantu masyarakat, bahkan dalam situasi darurat.

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas, AKP Zainal Abidin, S.H., menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian dan komitmen Polres Sumbawa Barat dalam memberikan pelayanan maksimal kepada masyarakat. "Kami terus berupaya menciptakan kondisi yang aman dan nyaman bagi masyarakat, terutama di saat cuaca ekstrem seperti ini. Patroli kami tidak hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk memberikan bantuan nyata ketika masyarakat membutuhkan," ujar AKP Zainal.

Lebih lanjut, AKP Zainal menambahkan, "Kami mengimbau kepada masyarakat untuk tetap waspada terhadap potensi cuaca ekstrem dan selalu menjaga keselamatan diri. Polres Sumbawa Barat siap membantu kapan saja dibutuhkan."  
(Adb)